

GY

Un projet ambitieux pour l'EHPAD

« Extension, rénovation du bâtiment existant pour accueillir à terme d'ici deux ans 45 résidents. » C'est le vœu majeur exprimé par Pascal Mathis, président du groupe hospitalier de la Haute-Saône (GH70) en déplacement à l'EHPAD de Gy.

L'établissement va donc subir une cure de jouvence. Une nouvelle aile, parallèle au bâtiment existant, va être construite permettant d'augmenter la capacité d'accueil

de 15 lits. Une galerie vitrée fera la jonction entre les deux structures.

« Il s'agit de redonner un peu d'éclat au site », poursuit Pascal Mathis. Mais pas que. L'aménagement du rez-de-chaussée du bâtiment actuel est prévu avec l'implantation d'un centre de santé infirmier, une réflexion menée avec l'ADMR. Dans ce même espace, des personnes pourront être accueillies en ambulatoire pour un accueil tem-

poraire en journée. Côté personnel, bien que les moyens financiers restent très limités, le président exprime : « un vrai besoin d'encadrement, d'animation, de soins jour et nuit » pour les personnes hébergées.

Afin d'être intégrée dans la cité, une ouverture est prévue à l'arrière du bâtiment, côté stade, collège, chaufferie avec la création d'une terrasse, utile entre-autres pour les livraisons. La sécurité d'accès sera revue ainsi que l'emplacement du parking et des cheminements possibles à la déambulation sur l'extérieur et à la périphérie seront étudiés.

Le maire, Christelle Clément, approuve bien sûr cette bonne nouvelle pour l'ensemble du secteur notant au passage « qu'il n'y a pas assez d'hébergement de proximité ».

Le premier coup de pioche devrait intervenir dès septembre. Des travaux dont le coût est estimé à 2,5 millions d'euros avec le soutien du conseil départemental et de l'ARS (Agence régionale de santé).



S'appuyer sur l'existant pour créer et améliorer un hébergement et un accueil de proximité pour les personnes âgées.